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Сергей Кузнецов о благоустройстве центра столицы, «модной» архитектуре и
секретах российского павильона на 15-й Венецианской биеннале.

Центр Москвы сейчас находится под самым пристальным вниманием как властей, так и самих
горожан. Один масштабный проект следует за другим – благоустройство улиц, реконструкция
набережных, новое строительство. О том, как будет развиваться город, с чем Россия приедет на
Венецианскую биеннале и многом другом рассказал на встрече с журналистами «Московской
перспективы» главный архитектор Москвы Сергей Кузнецов.
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